

- » Nacionales
- » Sucesos
- » Opinión
- » Deportes
- » Internacionales
- » Clasificados
- » Espectáculos

>NACIONALES

--> SELECCIONE UN ARTICULO DE NACIONALES

• Para que también puedan utilizar herramientas modernas:

TRABAJADORAS DOMÉSTICAS SE ESPECIALIZAN EN COMPUTACIÓN

Gerardo Sáenz Valverde
gsaenz@diarioextra.com

Con el fin de mejorar las condiciones de empleabilidad de las trabajadoras domésticas y por ende fortalecer su autonomía y empoderamiento, arrancó la II etapa del proyecto Fortalecimiento de las capacidades de las mujeres para el uso de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación.

El fin de este programa es capacitar a las mujeres trabajadoras domésticas en el uso de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC's). En su primera etapa, 11 mujeres migrantes aprobaron el curso básico de computación y se graduaron como técnicas en instalación y reparación básica de hardware.

El Programa lo ejecuta la Asociación de Trabajadoras Domésticas (Astradomes), con el apoyo del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y el Proyecto Agenda Económica de las Mujeres (AGEM), en alianza estratégica con el Instituto Nacional de las Mujeres (Inamu), Cisco Networking Academy y la Universidad de Costa Rica (UCR).

Gracias a lo aprendido en la primera fase, estas mujeres lograron ampliar su oferta laboral, ahora son asistentes de instrucción de los cursos básicos de computación, una regresó a su país y es asistente administrativa de un proyecto de la Organización Internacional para las Migraciones, otra se dedica a la reparación y revisión de computadoras a domicilio y una que era vendedora en una tienda de ropa, se convirtió en asistente administrativa, logrando con ello un aumento de salario.

"Ha sido una experiencia de aprendizaje muy buena. Me ha ayudado a darme cuenta que puedo aprender más, y no solo yo, sino que todas las mujeres podemos aprender sin importar la edad que tengamos o el lugar de donde veníamos. Me ha motivado para seguir adelante y poder tener nuevas opciones de trabajo que serán para un mejor futuro. Siempre soñé con estudiar computación, ahora que lo estoy haciendo, ha sido un gran logro para mí y me demuestra que todas podemos hacer realidad nuestros sueños", comentó Karla Arias, trabajadora doméstica.

En esta segunda fase se capacitará alrededor de 70 mujeres trabajadoras domésticas en el Uso Básico de las Computadoras, y a 30 de ellas, en el manejo hardware y redes con los cursos IT Essentials v.4.0 y CCNA Exploration, este último se desarrollará en la Academia Cisco-UCR. Además, se buscará ofrecerles diversos cursos de capacitación integral en temáticas como derechos de las mujeres, derechos laborales, Inglés Básico, Mecánica, entre otros.

Mayra Díaz Méndez, presidenta ejecutiva del Inamu, señaló que con la implementación de este proyecto, se avanza en el cumplimiento del segundo objetivo de la Política Nacional de Igualdad y Equidad de Género (PIEG).

"Este Programa busca promover la formalización del trabajo femenino, por ejemplo, a través de la capacitación de las mujeres en áreas académicas altamente segregadas, como lo son carreras científicas y tecnológicas, con el objetivo de generar empleo de mayor calidad a nivel nacional y regional", puntualizó Díaz Méndez.



Rosita Acosta, presidenta de Astradomes; Luiza Carvalho, representante residente de PNUD; Mayra Díaz, presidenta ejecutiva del Inamu y Abel Brenes, director de la Academia Regional Cisco-UCR, durante la inauguración del proyecto.

NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA

\$ Tipo de Cambio

Venta:	593,32
Compra:	583,81

BÚSQUEDA

- » Foro Nacional
- » Encuesta
- » Horóscopo
- » Chat Nacional

VER PORTADA IMPRESA